入った!ナイスショット! 老人クラブグラウンド・ゴルフ大会<6/18>

大日蔭グラウンド・ゴルフ場で老人クラブのグ ラウンド・ゴルフ大会が280人の参加を得て開 催されました。きれいに刈られた芝生の上で、皆 さん元気いっぱいにプレーをしました。





▲横落区ステーション

きちんと分別でリサイクル!

資源物ステーション巡回<5/11~6/25> 町内 110 カ所のステーションを巡回しまし た。

4月1日からレジ袋無料配布中止(有料化) に伴い、その他プラの排出については、袋に入 れずに直接回収ネットに入れていただいて結構 です、などとピーアールしました。

分別で分からないことがあれば環境課までお 問い合わせください。

とても楽しかったよ!こうたハート体操 荻谷小学校 学校保健委員会<6/26>

荻谷小学校5・6年生146名とその保護者 が参加し、こうた健康引受人「ハート会員」を 講師に「こうたハート体操」をみんなで行いま した。

児童からは、「曲も明るく、幸田の地名等が 歌に入っており、体操も覚えやすくとても楽し かったよ」、「家でお父さんやお母さんと一緒に やりたいな」という感想が聞かれました。



今年の夏もたくさん泳ぐよ!

町民プールオープン<6/27>

幸田町民プールの屋外プールがオープンし、エキシビションとしてシンクロ教室に通う児 童 18人による演技が披露されました。当日は、1,150人の入場者がありました。 屋外プールは9月6日(日)まで、夏休み期間中は無休で営業します。





チームでファイト!

ユニバーサルホッケー大会<7/4・5>

30回目の大会が、勤労者体育センターと豊 坂小学校体育館を会場に、124 チーム 921 人 の参加を得て、2日間行われました。結果は 次のとおりです。(優勝のみ) 中学生の部 幸中ROOKIES ジュニアの部 てっかん シニアの部 フレンドリーズ



▲小学生3・4年の部優勝 トヨサカ・ダイヤ



▲優勝した年中夢球

華やかな衣装がいっぱい!

こうた女性の会衣装展示会<7/5>

町民会館あじさいホールで、こうた女性の会 主催の衣装展示会が開催されました。いろいろ な色のドレスや内掛、留袖などたくさんの作品 が展示されていました。訪れた人たちは、気に 入った衣装を試着したり写真を撮ったりして展 示会を楽しんでいました。





▲小学生1.2年の部優勝 中央ダークレインボー



▲小学生5・6年の部優勝 坂小豆しばブラッキー

あたると飛ぶんです!

レディースカップソフトボール大会<7/4>

とぼね運動場を会場に、ファーストピッチの レディースソフトボール大会がナイターで開催 され、優勝には年中夢球、準優勝には深溝ウィ ングスが輝きました。本大会の結果、深溝ウィ ングスと大草レディースが8月30日(日)に同 会場で行われる愛知スポレク 2009 西三河大会 へ幸田町代表として出場します。



扇と歩いて五穀豊穣だ! 山方手永 御田扇神祭(扇さん)<7/5>

豊作を願う御田扇神祭が、永野神社から岡崎 市定国町の素盞嗚神社へ13年ぶりに引き継が れました。これは関ヶ原の戦いの翌年から続く 伝統行事です。稲の害虫を追い払うために大き な扇が使われたことが祭りの名の由来です。永 野区民 130 人が大きな紅白の扇を持ったり、 みこしを担いだりして約3キロメートルの道の りを練り歩きました。



環境に配慮!

バイオディーゼル燃料車出発式<7/6>

ごみ減量や地球温暖化防止を目的に、使用済 み食用油を原料とするバイオディーゼル燃料 (BDF)で動く公用車(土木課親切班トラッ ク)の出発式が役場玄関前で行われました。給 食センターや保育園などから出た食用油を回収 し、精製したものを燃料として使用します。年 間約3~2のCO2削減効果があります。



子どもたちの安心・安全を!

こども 110 番の家等連絡会<7/8>

中央公民館でこども 110 番の家等連絡会が 学校関係者やこども 110 番の家、防犯ボラン ティア団体ら約100人を集め開催されました。 子どもたちの安心・安全な環境づくりに寄与す るために、参加した人たちは、情報交換をし相 互に連携を図りました。



竹を使って!

流しそうめん会<7/10>

坂崎小学校6年生は、生活の中で竹が使われ なくなり、そのため竹林が山林を侵食している 現状を学び、竹を利用することで環境を守るこ とにつながると考えました。そこで自分たちで 伐採した竹を使った流しそうめん会を坂崎保育 園で開くことにしました。参加した園児たちは、 お兄さんお姉さんがつくってくれた流しそうめ んをおいしそうに食べ、楽しい時間を過ごしま した。



一度おいでん坂崎の里山へ!

坂崎里山水辺ゾーン完成記念式典<7/12>

「里山水辺ゾーン」が坂崎大硲の京ケ峯の山すそに完成し記念式典が行われました。これは、 地元有志で作る坂崎の自然を守る会が自然の恵が溢れる「きのこの里山」を作ろうと、4年前か らボランティア活動を始めこのたび完成したものです。式典終了後、学区の子どもたちが、再生 されたせせらぎにめだかを放流しました。



▲犬浴のせせらぎ



▲めだかを放流する学区の子どもたち



おいしいそうめんいただきます!

荻不動ケ滝夏祭り<7/12>

不動ケ滝園地で不動ケ滝保存会主催による不 動ケ滝夏祭りが開催されました。祭りのメイン は、今年も流しそうめん。参加した子どもたち は流れてくるそうめんに集中し、すくっては食 べを繰り返しお腹いっぱいになっていました。

心を込めて作ったナスでカレー!おいしい給食に感謝!

ナス収穫・ナスカレー<7/15・16>

深溝小学校と豊坂小学校で5月に植えたナスが実り、7月15日に児童たちが収穫しました。 両校代表の児童が収穫したナスを給食センターまで届けました。このナスを使ったカレーが翌日 の給食の献立になり、みんなでおいしくいただきました。芦谷狭間にある給食センターは昭和 52年4月から業務を開始し、7月16日をもって32年の歴史にピリオドを打ちます。新しい給 食センターは2学期から業務を開始します。



▲豊坂小学校でのナスの収穫



▲感謝を込めてナスを届ける児童(深溝小)



▲7月16日で業務を終了した給食センター



▲ナスカレーを食べる児童(荻谷小)



来年4月からスタートします!

障害者地域活動支援センター起工式<7/17>

現在ある障害者の作業場所「幸田福祉授産 所」は利用者も多く、手狭となったため隣に2 つ目の作業場所として計画した障害者地域活動 支援センターの建設工事の起工式が行われまし た。新しいセンターでは、温室を使った花苗の 栽培を計画しています。



63